
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE ORDINAIRE 
DU  SAMEDI 31 MAI 2014 

 
 
 
Ordre du jour 
 
1 - Approbation du procès-verbal  de l’AG ordinaire du 25 mai 2013 (vote) 
2 – Rapport moral du Président      (vote)   
3 – Rapport financier 2013/2014 du Trésorier    (vote) 
4 – Questions diverses 
  
Le Président Claude PINTUREAU déclare l’Assemblée Générale Ordinaire ouverte à 17h10. 
 
 
 
 
1 – L’approbation du procès verbal de l’AG ordinaire du 25 mai 2013 est adopté à 
l’unanimité. 
 
2 – Le Président fait lecture de son rapport moral (annexe 1)  
Il donne la parole à : 
 

- Michel Téchéné (Analyste des résultats des compétitions)                                             
nous donne le palmarès de l’année, en précisant que certaines compétitions sont 
encore en cours. (les résultats définitifs seront affichés au Club). 
Michel précise également que les parties libres des mercredis et samedis sont un 
super apport pour le Club. 

- Jacques Créange (Responsable des relations extérieures) nous fait lecture de son 
rapport sur l’année (annexe 2) 

- Jean-Pierre Sénéchal (Responsable de l’Ecole de bridge), comptabilise cette année 
115élèves, 20% de plus que l’année 2012/2013. 



Les élèves ont participé aux 2 séances du Championnat des Ecoles de Bridge. 
Pourquoi ne pas instituer un tournoi de 18h à 20h30, l’horaire de l’après-midi ne satisfait pas 
tout le monde ; et un tournoi spécial pour les 4èmes séries et 3èmes mineures. 
Il renouvellera ses stages cet été avec tournois pédagogiques. 
Il proposera des cours tard dans la journée pour les personnes qui travaillent. 
Il envisage un enseignement pour les jeunes au mois de juillet (à partir de 10ans). 
 
Claude Pintureau remercie les intervenants pour leur travail, demande s’il y a des questions     
(aucune), si le rapport moral est approuvé : 0 contre ; 0 abstention.  Rapport adopté à 
l’unanimité. 
 
 
3 – Rapport financier du 1er/03/ 2013 au 28/02//2014 du Trésorier (annexe 3) 
 
Daniel Bussier nous expose les résultats de l’exercice sur la période de mars 2013 à février 
2014 ; une très bonne année financière les recettes étant supérieures aux dépenses. 
266 tournois ont été enregistrés cette année contre 293 l’an passé. 
100 joueurs de moins cette année. 
Trois raisons à cela :  
-l’arrêt des tournois 4ème séries 
-les tournois du lundi soir largement en baisse 
-un calendrier très défavorable (entre les compétitions en semaine et les jours fériés) 
La recette des tournois représente les 2/3 de notre budget. 
 
Parole est donnée maintenant à Julien Brusset, Commissaire aux Comptes, avant de voter et 
d’approuver le budget et le bilan (rapport en annexe 4) 
Résultat du vote : 0 contre ; 0 abstention ; rapport financier adopté à l’unanimité ainsi que 
le rapport du Commissaire aux Comptes. 
 
Claude Pintureau remercie chaleureusement Daniel Bussier, Roger Bretagne (son adjoint), 
Jean-Louis Benoist et Geneviève Deblache pour leur investissement personnel dans le Club. 
 
4 – Questions diverses 
 

- Michel Téchené aimerait que, lors du renouvellement du Conseil d’Administration 
du Comité de l’Adour, le Club soit largement représenté. 

- Réponse : Jacques Créange, en tant que représentant des 2èmes, 3èmes et 4èmes 
séries, Daniel Bussier comme Commissaire aux Comptes et Jean-Pierre Sénéchal 
membre du CRED y siègent actuellement. 

- Michel Téchené demande si l’on ne devrait pas augmenter les droits de table 
- Réponse : pas pour l’année à venir. 

 
L’Assemblée Générale prend fin à 18h45. 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


